



Ab Frühjahr (1,5 Jahre vor Schulbeginn)	Die Eltern von Gastschülerinnen und Gastschülern können ihre Kinder auf eine Warteliste setzen lassen. Dazu muss ein entsprechendes Formular ausgefüllt werden. ¹ Das ausgefüllte Formular postalisch an GS Sterley, Schulstr. 5, 23883 Sterley oder per Email an grundschule.sterley@schule.landsh.de schicken!
Beginn des Schuljahres	An die Kinder unseres Einzugsgebietes werden Anmeldebögen mit einer November-Abfrage ² verschickt. Die November-Abfrage sollte von den Eltern in der jeweiligen Kita zum Ausfüllen vorgelegt werden und <i>spätestens</i> zum Einschulungsspiel mitgebracht werden.
	Es erfolgt ein Aushang in den Kindergärten mit einem Termin, bis zu dem Gastkinder auf die Warteliste gesetzt werden können.
Herbstferien	Der Schulleiter benennt die Schülerzahl und die Anzahl der zukünftigen ersten Klassen. Es erfolgt ein Auswahlverfahren für die Gastkinder nach den in der Schulkonferenz beschlossenen Kriterien ³ . Nicht ausgewählte Kinder verbleiben auf der Warteliste. Ggf. rücken sie zu einem späteren Zeitpunkt - nach den Zusagen der freien Schulen und nach der Berücksichtigung von möglichen Verweil-Kindern - nach. Eine Information der Eltern erfolgt in jedem Fall.
Direkt nach den Herbstferien	Es werden Anmeldebögen , die November-Abfragen und eine Einladung für das Einschulungsspiel an die Kinder unseres Einzugsgebietes und an die ausgewählten Gastkinder verschickt. Damit ist Ihr Kind bei uns fest angemeldet!
November	Im November findet unser Einschulungsspiel statt. Einige Lehrkräfte und unser pädagogisches Personal beobachten die zukünftigen Erstklässlerinnen und -erstklässler, während diese spielerisch mit unserer Schulassistentin „durch den Zauberwald gehen“. Im Anschluss geben wir den Eltern eine kurze Rückmeldung und geben Tipps für das verbleibende Vorschuljahr .
Ab Februar	Wir laden Kinder mit Förderbedarfen im Bereich Sprache zu einem Sprachintensiv-Kurs ein (Sprint) . Dieser findet zweimal wöchentlich für 20 Schulwochen statt. Vorab informieren wir die entsprechenden Eltern selbstverständlich.
Nach den Osterferien	Wir bieten eine Vorschule an, zu der wir Kinder einladen, denen nach pädagogischen Gesichtspunkten eine frühzeitige Vorbereitung und Eingewöhnung zugutekäme. Es werden zwei Gruppen gebildet: die Fuchsgruppe und die Hasengruppe. Die Vorschule findet einmal wöchentlich statt. Unsere Schulsozialarbeiterin, Frau Wehrheim, und unsere Schulassistentin, Frau Klomfaß, führen dieses Projekt durch.
Ende des Schuljahres	Es findet ein Informationsabend für die zukünftigen ersten Klassen statt.
Mit Beginn der Sommerferien	Die Klassenlehrkräfte verschicken Briefe . Die Klasseneinteilung wird bekanntgegeben. Materialisten, OGS-Dokumente und weitere Informationen rund um den Schulbetrieb werden beigelegt.

Falls Kinder von der Warteliste nachrücken können, informieren wir Sie und laden Sie und Ihr Kind zu einem Kennlerngespräch ein. Da die Meldungen der freien Schulen erst im zweiten Halbjahr erfolgen und wir erst zum Ende des Schuljahres entscheiden, welche Kinder im ersten Schuljahr verweilen, bitten wir Sie um Geduld und Verständnis.

¹ Zum Download unter Formulare

² Zum Download unter Formulare

³ Kapazitätsgrenzen und Aufnahmekriterien